

Mayoría silenciosa

Señor Director:

En agosto lanzamos la campaña #SoyUnSerHumano, nuestra primera acción como Fenamed (Federación Nacional de Médicos). Esta campaña consistió en 17 gigantografías con imágenes de fetos en distintas etapas de la gestación, los hitos que podía realizar a esa edad gestacional y, junto a cada imagen, la pregunta: ¿Soy un ser humano?

En forma paralela estas imágenes se difundieron por redes sociales. Nuestro objetivo principal era invitar a la reflexión.

El impacto de la campaña fue enorme, logrando alcanzar a más de ocho millones de personas. Sin embargo, esto no debiera sorprendernos, porque cada año en las encuestas, podemos observar que el aborto libre no solo no es una prioridad para los chilenos, sino que la mayoría no está de acuerdo con este.

Como ejemplo podemos mencionar la encuesta publicada en mayo por Panel Ciudadano-UDD, donde se observa que el 65% de la población está en desacuerdo con que se legisle en favor del aborto libre en Chile.

Tanto la comunidad que se ha formado en torno a #SoyUnSerHumano como en Fenamed buscamos acoger a la contundente mayoría de chilenos que quiere seguir protegiendo la vida del niño que está por nacer y, al mismo tiempo, proponer medidas que vayan en apoyo de la maternidad, de las mujeres y de sus hijos.

Aunque haya quienes quieren hacernos pensar que somos una minoría, somos muchos los que creemos que el derecho a la vida sigue y seguirá siendo el primero de los derechos universales del ser humano.

JORGE BECKER; M. FRANCISCA VALDIVIESO;

CONSTANZA SAAVEDRA; ANDRÉS LANAS;

M. ESTHER GOLDSACK; FRANCISCA ROJAS;

MARCELA BERRÍOS; FRANCISCO PEÑALOZA;

FERNANDO HANSEN

Directorio Fenamed